

Valgo - Blog

<https://www.valgo.es/>

Grado de Gestión Deportiva en la UAX para el curso 2024-2025



La **Universidad Alfonso X El Sabio (UAX)** de Madrid, a través de la **UAX Rafa Nadal School of Sport**, pondrá en marcha para el próximo **curso 2024-25** su **Grado en Gestión Deportiva**. Este programa ofrece una formación integral en administración y gestión de entidades dentro de la industria deportiva, combinados con experiencias prácticas gracias a su conexión con empresas, instituciones y profesionales referentes del sector.

Este Grado, que aporta una titulación oficial, destaca por un enfoque interdisciplinario, que aglutina áreas como la administración de empresas, las ciencias del deporte y el derecho, entre otras. Desde una visión multideporte, en la que tienen cabida especialidades como el fútbol, el baloncesto, el tenis, el golf e incluso la fórmula uno, el programa incide en una enseñanza en valores, con el fin de fomentar una gestión deportiva ética, responsable y alineada con los Objetivos de Desarrollo Sostenible.

Según la información aportada por UAX, en la formación se utilizan herramientas digitales para adaptarse a las nuevas demandas de la industria del deporte. Más allá de los conocimientos necesarios para desarrollar funciones en este campo, el Grado en Gestión

Deportiva de la UAX Rafa Nadal School of Sport hace hincapié en el desarrollo de habilidades imprescindibles para progresar en el ámbito profesional, como son la capacidad de liderazgo, de trabajar en equipo y de comunicarse de forma eficaz con deportistas, patrocinadores y la comunidad deportiva en general.

En lo que respecta a las prácticas, estas se realizarán en entidades de primer nivel, como la Rafa Nadal Academy en Manacor, LaLiga, Altafit, Club Atlético de Madrid, Club Estudiantes de Baloncesto, 2Playbook, Comité Olímpico Español, GoFit, Decathlon, Joma Sports, KPMG Asesores, Quirónsalud o Your First.

El cuerpo docente está formado por profesionales de contrastada experiencia. Junto a Manel Valcarce, jefe de estudios de la UAX, están Pedro Gironés, director general de la Unión de Federaciones Deportivas Madrileñas (UFEDEMA); Montse Díaz (abogada y doctora en Derecho Deportivo); Daniel Duclós, director de la Academia Olímpica de Chile e investigador del Grupo IGOID; Óscar Barroso, CEO de BCB Marketing y Javier Navas, director financiero y laboral en Gimnasiarca.

El Grado de la UAX Rafa Nadal School of Sport, con una duración de cuatro años y 240 créditos ECTS, arrancará el próximo mes de septiembre y se impartirá de forma presencial en la Facultad de Estudios Sociales y Lenguas Aplicadas del Campus de Chamberí (Madrid). Toda la información se encuentra disponible en la [página web de la UAX](#).

Con este Grado en Gestión Deportiva, la Universidad Alfonso X El Sabio presenta una nueva oportunidad para obtener una titulación universitaria en este campo. Hasta ahora únicamente la Universidad Europea y Blanquerna-Ramón Llull contaban con un Grado en Gestión Deportiva en su catálogo académico. De cara al curso 2024-25, la oferta se dobla con el programa formativo de la UAX y con el que también pondrá en marcha la Universidad de Vitoria-Gasteiz EUNEIZ.

Link to Original article: <https://www.valgo.es/blog/grado-de-gestion-deportiva-en-la-uax-para-el-curso-2024-2025?elem=321585>